



寒い日々が続いており、そろそろ秋から冬に変わってきたのではないのでしょうか？
今回は戸越銀座商店街の温かい食べ物の紹介と第48回星薬祭の報告をします！

☆えにし☆

戸越銀座駅から徒歩 30 秒ほど、商店街の二階にある隠れ家的ラーメン屋さんです。

お昼は待機列ができることもある人気のお店です。

私は今回まぜそばを食べてきました！卵・ネギ・メンマ・チャーシューなど具たくさんで、平麺とよく絡んでとても美味しかったです！

みそラーメンや醤油ラーメンやつけそば、などなど、メニューも豊富です！！アクセスもとても良いので、是非足を運んでみてください！

(写真はまぜそば)



☆第48回星薬祭について☆

第48回星薬祭が10月27・28日に開催されました！

今年は天候にも恵まれました。薬と健康フェス・アロマキャンドル作り・ミスコン・お笑いライブ・お化け屋敷・様々な屋台、など盛りだくさんでした！私たち、自治会執行部は、屋台で磯辺焼きを出しました。トッピングはチーズ・もみじおろし・豆板醤の3種類で組み合わせ自由！100円というお手頃価格だったので大盛況でした。

他にも、クリームシチュー・焼豚卵丼・タピオカ・フレンチトーストなど工夫を凝らしたものがたくさんありました。

来年の星薬祭も楽しみです！！

屋台の様子



クリームシチュー



焼豚卵丼



シティプロモーション特設サイトについてはこちら★

